Tagung des Vereins Verantwortung für die Familie VFA e.V. Freundeskreis Christa Meyes



vom 14. bis 16. Juli 2006 auf der Burg Rothenfels

Chancen für Kinder – Hoffnung auf Zukunft Impulse für die Politik

<u>Tagungsort</u>: "Burg Rothenfels", 97851 Rothenfels

Verwaltung: Frau R. Richartz

Tel. 09393/99999, Fax: 09393/99997

Programm

- Änderungen vorbehalten! -

Freitag, 14. Juli 2006

bis 18 Uhr Anreise
18.30 Uhr Abendessen
20.00 Uhr Begrüßung, gemeinsamer

20.00 Uhr Begrüßung, gemeinsamer Abend zum Kennenlernen

(bei warmem Wetter im Burghof)

Samstag, 15. Juli 2006

08.30 Uhr	Frühstück
09.30 Uhr	Einführung: Dr. Horst Schetelig
09.45 Uhr	Prof. Dr. Paul Kirchhof, Bundesverfassungsrichter
	a.D.: Verantwortung für Kinder ist Verantwortung
	für Werte
10.45 Uhr	Aussprache
11.15 Uhr	Pause
11.45 Uhr	Prof. Dr. Hans A. Schieser: Chancen für Kinder-
	bietet sie die Schule?

12.30 Uhr	Mittagessen, danach Pause
14.00 Uhr	Christa Meves: Gesunde Kinder - gesunde Gesellschaft
15.00 Uhr	Staatsminister a. D. Steffen Heitmann: 15 Jahre
	Wiedervereinigung – Familie in Deutschland
16.00 Uhr	Kaffeepause
16.30 Uhr	Prof. Dr. Manfred Spieker: Der verleugnete
	Rechtsstaat. Zur Kultur des Todes in Europa
17.30 Uhr	Aussprache
18.30 Uhr	Abendessen
19.30 Uhr	Abendandacht mit Pastor Jens Motschmann;
	Duo-Kobayashi: Kleines Konzert für Violine und Klavier
20.30 Uhr	Diskussion eines Memorandums an das
	Familienministerium
21.00 Uhr	Gemeinsamer Abend im Burghof

Sonntag, 16. Juli 2006

07.30 Uhr	Heilige Messe mit Weihbischof Prof. Dr. Andreas Laun
	und Pfarrer Hermann Kiefer
08.30 Uhr	Frühstück
09.30 Uhr	Ökumenische Feier mit Ansprache von Prof. Dr. Klaus
	Berger: Aufbruch zu einer christlichen Kulturrevolution
10.30 Uhr	Debut der Kinder
11.00 Uhr	Vereinsversammlung
11.30 Uhr	Aussprache
12.00 Uhr	Verabschiedung
12.45 Uhr	Mittagessen (auf Wunsch)

Anreise:

Burg Rothenfels liegt am Main zwischen Lohr und Wertheim. Mit dem Bahnbus erreichen Sie die Burg ab den Bahnhöfen Lohr, Gemünden oder Wertheim (Haltestelle "Burg Rothenfels"); mit dem Auto über die Ausfahrten Marktheidenfeld oder Rohrbrunn, A3.